



manja gideon
stiftung

alles über
eierstockkrebs



krebsliga zürich
drehscheibe für krebsthemen

Medienmitteilung

Zürich, 4. Mai 2020

Auch in Pandemie-Zeiten: Am 8. Mai ist Welttag Eierstockkrebs

Mit Frauen-Power gegen Eierstockkrebs

Das Zürcher Textillabel Storyfabrics hat zusammen mit vier Schweizer Designerinnen und in Kooperation mit der Manja Gideon Stiftung die Kopfkissen-Edition «Spuren lassen» lanciert. Die Initiative vereint die Themen Frauengesundheit, regionales Handwerk und zivilgesellschaftliches Engagement. Die limitierte Anzahl Kissen ist erhältlich, begleitet durch Hintergrundinfos zum vernetzten Projekt auf verschiedenen Plattformen.

Schon zum dritten Mal in Folge gestalten die Krebsliga Zuerich und die Manja Gideon Stiftung am 8. Mai eine gemeinsame Informations- und Aufklärungsaktion zum Welttag Eierstockkrebs (World Ovarian Cancer Day). Zwar musste der für 7. Mai vorgesehene öffentliche Informationsanlass in den Herbst verschoben werden, doch ungeachtet der Corona-Pandemie haben die beiden Organisationen aktuelle Informationen auf ihren Webseiten zusammengestellt und informieren die Öffentlichkeit über diverse weitere Newsletter- und Social Media-Kanäle

Frauen, Frauengesundheit und Leidenschaft für einen guten Zweck

Besondere Unterstützung für die Arbeit zu Eierstockkrebs gibt es 2020 vom Zürcher Textillabel Storyfabrics. Inhaberin Martina Unternaehrer hat, zusammen mit vier Schweizer Designerinnen und in Kooperation mit der Manja Gideon Stiftung, die Kopfkissen-Edition «Spuren lassen» lanciert. Die limitierte Anzahl Kissen ist erhältlich. Wer kauft, unterstützt die Manja Gideon Stiftung und damit auch ihre gemeinsame Arbeit mit der Krebsliga Zürich.

„Meine verstorbene Tochter Manja liebte Kunst und Design. Sie wäre glücklich über die gemeinschaftliche Aktion, denn wer beschäftigt sich schon gern nur mit Krankheit? In den Kissenhüllen kommen die schönen Seiten des Lebens und Aufklärung zusammen. Wenn Frauen den Ärzten die richtigen Fragen stellen können, haben sie vielleicht die Chance, länger Lebensspuren zu hinterlassen“, sagt Erika Gideon, Präsidentin der Stiftung.

Die Initiative vereint die Themen Frauengesundheit, regionales Handwerk und zivilgesellschaftliches Engagement und zeigt, wie sich lokale Kooperationen für ein Anliegen stark machen können. Larissa Kramer, Inhaberin von Larika dazu: «Es ist wichtig, auch auf Krebserkrankungen aufmerksam zu machen, die in unserer Gesellschaft nicht so häufig vorkommen.» Mit ihrer Arbeit möchte sie auch andere Menschen dazu animieren, gemeinnützige Organisationen zu unterstützen. Janet Mueller, Künstlerin und ebenfalls Mitgestalterin an der Edition empfindet «vernetztes Denken und Handeln eine Superkraft. Das Thema Eierstockkrebs geht uns alle an – es kann jede von uns oder eine Freundin,

einen geliebten Menschen treffen», sagt sie. Es sei wichtig, dass es Anlaufstellen wie die Krebsliga Zürich oder die Manja Gideon Stiftung gebe. «Je aufgeklärter Frau ist, umso besser.»

«**Spuren lassen**»: Die Kissenunikate können bei www.storyfabrics.ch bestellt werden. 50 Franken von jeder verkauften Kissenhülle fliessen als Spende an die MGF; 50 Franken gehen an die Designerinnen.

Hier finden Sie Links zur Initiative:

www.manja-gideon-stiftung.org

www.krebsligazuerich.ch/eierstockkrebs

www.storyfabrics.ch

www.larika.ch

www.muellerjanet.com

www.seamdesign.ch

www.simonehuser.ch

Pressekontakt für weitergehende Informationen und Bilder:

- Für die Manja Gideon Stiftung: Stephanie Ringel, Tel.: 079.691.68.25
info@manja-gideon-foundation.org
- Für die Krebsliga Zürich: Monika Burkhalter, Leiterin Prävention & Früherkennung,
monika.burkhalter@krebsligazuerich.ch
- Für Storyfabrics und die Designerinnen: Martina Unternaehrer, Inhaberin,
m.unternaehrer@storyfabrics.com, Tel.: 079.663.45.54

Die **Krebsliga des Kantons Zürich** ist eine gemeinnützige Organisation mit Geschäfts- und Beratungsstelle sowie integriertem Zentrum für Psychoonkologie und ambulante Onko-Reha in Zürich sowie dem Begegnungs- und Informationszentrum «Turmhaus» in Winterthur. Als «Drehscheibe für Krebsthemen» ist sie eine wichtige Anlaufstelle für alle nicht-medizinischen Fragen, die sich im Rahmen einer Krebserkrankung stellen. Die Fachpersonen erfüllen wichtige Aufgaben in der Beratung, Unterstützung und Begleitung von Krebsbetroffenen und Angehörigen. Zudem informiert sie die Bevölkerung zu Themen der Prävention & Früherkennung und fördert die Krebsforschung im Kanton Zürich.

www.krebsligazuerich.ch

Die **Manja Gideon Stiftung** ist eine schweizerische gemeinnützige Stiftung mit Sitz in Zürich. Sie wurde von der 2014 verstorbenen Manja Gideon initiiert. Ziel ist, mit Hilfe verschiedener Formate betroffene Menschen und ihre Familien, interessierte Personen, Ärzte und Institutionen über Eierstockkrebs und seine Symptome zu informieren. Daneben fördert die Stiftung Massnahmen und Projekte zur Erforschung, Vorsorgeverbesserung und zur Behandlung dieser Krebsart. Die Stifterin wollte die Krankheit aus dem Schatten der öffentlichen Wahrnehmung holen und anderen Frauen ersparen, was bei ihr zum Tod führte. www.manja-gideon-stiftung.org

Storyfabrics ist ein Textilunternehmen in Zürich. Inhaberin Martina Unternaehrer verwendet biologische und Fairtrade-zertifizierte Baumwolle. Als Präsidentin des Formforum Schweiz setzt sie sich auch für die Kreativwirtschaft und über 500 Designunternehmer im Land ein. www.storyfabrics.ch